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Conselho Regronal de Inícrmagem do Parani

DA 367A REUNIÃO ORDINARIA DE DIRETORIA DO COREN.PR R
M 18 DE JANEIRO DE2O22.

da 367" Reunião Ordinária de Diretoria (ROD) do Conselho Regional
nfermagem do Paraná - COREN/PR, realizada no décimo oitavo dia do mês d
ne rro com tn cro a 1 0 :00h na Sede da Auta rq u a na Rua Professor Joao Argemi

ORUM:e Loyo la 74 curiti ba Pa raná r) ABERTU RA E VERI F cAçÃo DO oU
Presidente Rita Franz procedeu à abertura da presente reunião de Direto
rificando o quórum suficiente para o início das atividades, com a presença

Diretores Eduardo José ïruppel e Decarlo Cisz Trevizan. Presentes ainda na reuni
Chefe de Gabinete, Rosangela França e Maria Cristina Casa da Natividade

ecretaria Executiva. ll) APRECIAçÃO e APROVAçÃO oA PAUTA DO DIA: a
icitação dos Gigantes do Paraná bl retificações no calendário 2022;cl P
ministrativo No 13112021 - Restituição de Valores de Raimundo Nonato; d

rocesso Administrativo Nâ09712021 - Restituição de Valores de Antônio Ca
lves da Cruz; e) Outros assuntos ;Apauta do dia foi aprovada; PAUTA DO D

Presidente informa que o Grupo Gigantes da Enfermagem solicitou apoio para id
Brasília no dia 02 de fevereiro. Os diretores discutem e autorizam o envio

issão de Valorização, com 3 integrantes; ficou definido responder ao Grupo
temos rubrica para este tipo de despesa e também não foi contemplado

rçamento; B) o secretario Sr. Eduardo, informa que foram identificados alguns
calendário 2022, porque são feriados móveis nas cidades onde estão

ubseções. A diretoria aprovou as modificações e encaminha à secretaria pa
e divulgação. c) Processo Administrativo 131-2021 o qual refere-se a pedi

restituição de valores solicitado em 2021 devido a inscrição em categoria de ma
ível, após análise pela Contabilidade e emissão de Parecer Jurídico pelo Procura

, encaminhou-se a Controladoria, que através do Parecer 00712022 aprova
amento da restituição no valor de R$ 144,93(cento e quarenta e quatro reais

oventa e três centavos). A diretoria aprova o processo e encaminha para a 688a
aprovação da Plenária; d) Processo Administrativo 097-2021 o qual refere-se

ido de restituição de valores solicitado em 2021 devido a inscrição em
maior nível, após análise pela Contabilidade e emissão de Parecer Jurídico pe

rocurador Geral, encaminhou-se a Controladoria, que através do Parecer 007
o pagamento da restituição no valor de R$ 111,76(cento e onze reais e s

seis centavos). A diretoria aprova o processo e encaminha para a 688" ROP pa
rovação da Plenária; e) A presidente informa aos conselheiros sobre o convite
pregado Jean para ser assessor de assuntos especiais e ele aceitou, porém

ecessário mexer no quadro para que alguém assuma as atividades de almoxarifado
presidente informou também que solicitou a abertura de um Processo Admin
a criação de uma comissão para analise da viabilidade da contratação de em

specializada em terceirização de mão de obra para apoio administrativo e que
deia de fazer o Processo Seletivo simplificado não é possível; Foi informado també
ue o contrato de Locação da Subseção de Maringá está vencendo e que

a para o período de 19 a 20101 a visita aos imóveis, sendo que a ideia
contrar um imóvel para compra. Dando seguimento a Presidente questiona
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Conselho Reqional de [nfermaqern do Parana

selheiros sobre a adequação da sede, já que os orçamentos apresenta
ram bem perto do valor disponível para dispensa de licítação. os conselhe

cidiram esperar o retorno de Maringá para tomar a decisão de continuar com
ação por meio da dispensa de licitação; em seguida a presidente i

bre o treinamento que os conselheiros receberam do Luka para o acolhimento d
nscritos no COARC; foram liberados 2 conselheiros por dia e com pagamento

representação por dia, a conselheira Rita de cássia declarou que
r voluntariamente, sem pagamento; para comprovação da presença
será responsável por fazer uma declaração para os conselheiros.

1 auxt tio
rtici pa

lhei fa Me tina será a responsável pelo envr o da esca la para confecçã o
rtariaS A presrden te a tnda nforma q ue será necessário fazer uma RE D em 24 d

aneiro e os assuntos a serem aprovados são os projetos NEp e Semana
nfermagem. Nada mais havendo a tratar, a RoD foi encerrada às 12h03min, de

janeiro de 2022, sendo lavrada a presente de ata, lida e aprovada, que seg
ada pela Presidente, Secretário e Tesoureiro.
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